

ACTA N° 032

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:15 hs del día 28 de junio de 2016, se reúnen en Casa de la Cultura a los efectos de mantener sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, Darío Toledo, Alberto González Tuvi, Dr. Hugo Arellano y Esc. Washington Mendizabal .

En sala se encuentra la Sra. Concejala Estrella Figueredo y el Sr. Concejala Dr. Alfonso Denis.

En secretaría de actas, Verónica Brioso.

Seguidamente se pone en consideración el acta anterior , la cual es aprobada por unanimidad.

A continuación el Sr. Alcalde hace uso de la palabra expresando:

* Se ha estado trabajando en el proyecto de planificación estratégica junto con OPP y la Dirección de Descentralización , estando prevista una reunión final para el viernes próximo a la hora 16 a los efectos de determinar cual consultora trabajará en el proyecto.

* El próximo 6 de julio a la hora 17:00 se mantendrá reunión con todas las instituciones que han presentado proyectos para el presupuesto participativo, junto al Concejo y al Director de Descentralización.

* El Director de Tránsito expresó que a la brevedad se realizará la resolución respecto al cambio de recorrido de los ómnibus departamentales.

* La Directora de Higiene expresó que enviará informe sobre las correcciones que ha realizado la empresa responsable del frigorífico Victoriano Suárez , como también lo que no se ha cumplido.

* Informa el Alcalde que la concesionaria de la Terminal planteo hacer una reforma ya que no le permite ir desde su lugar de trabajo a la gente que consume , por tal motivo plantea abrir la parte de madera para que se pueda pasar, señalándose que se consultó con la Dirección de Planeamiento por el tema de garantías , quien expresó que se podía hacer, destacando además, que dicha reforma corre por cuenta de la concesionaria.

El Sr. Concejala González Tuvi solicita que se le mande una nota a cada empresa de ómnibus a los efectos de informarle sobre la reforma.

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Concejala Darío Toledo comentando sobre la reunión con la comisión de Nomenclatura y Tránsito de la Junta Departamental, destacando que le pareció muy interesante, porque es importante que se tenga en cuenta al Municipio, señalando que se había resuelto algo de lo cual el Municipio no tenía conocimiento, como ser el nombre, por ejemplo, de la Dra. Rossi de Alcántara, estando de acuerdo de que tendría que tenerlo por las referencias, una profesional muy prestigiosa, otro caso como ser el de uno de los fundadores de Pan de Azúcar, el Sr. Márquez, Dra. Teresa Colistro, considerando que el Concejo debe de considerar y opinar sobre los nombres y de quienes, agregando el Sr. Alcalde que también se habló de poner el nombre de una calle Angel Botaro . Señala el Concejala que el Cuerpo tiene derecho a opinar ya que son los gobernantes del territorio.

En otro orden, informa el Sr. Concejal sobre planteos realizados por vecinos respecto a aguas servidas , uno por calle San Carlos , entre Ruta 60 y Lizarza, y por Espinillo , pasando Ombú .

También señala que vecinos han insistido en tema de vehículos abandonados en la vía pública, una camioneta vieja por Bonilla , la cual hace mucho tiempo que está ahí , y un ´omnibus por Enrique Brun, señalando que se debería notificar a los propietarios.

En otro orden, informa el Sr. Concejal que se comunicó con el Ing. Lazo , estando dispuesto a concurrir al Municipio , pudiendo ser el miércoles o jueves próximo, quedando en confirmarlo.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Alberto González Tuvi solicitando que se convoque al Director de Descentralización una hora antes de las 17:00 hs para el día 6 de julio del corriente, a fin de tratar el informe de avance de los fondos de incentivo y los del literal C, ambos para presentar antes del 31 de julio.

Solicita el Sr. Concejal que se le haga llegar a los compañeros Concejales la información sobre las consultoras presentadas a fin de que el día viernes se tome una decisión como Cuerpo.

En otro orden, consulta el Sr. Concejal si se sabe algo sobre la licitación de espacios verdes y limpieza, manifestando el Sr. Alcalde que tiene el dato de que saldría el fin de semana o los primeros días de la semana que viene.

Recuerda el Sr. Concejal que la Liga de Baby Fútbol había presentado nota solicitando \$ 80,000 para los viajes de la selección, señalando que se había votado favorable, informando que este fin de semana viajarían.

El Sr. Alcalde recuerda que eran \$60,000 y se actualizaría por el IPC. Expresando que se había tratado de apoyar a la gurisada.

El Sr. Concejal Toledo no recuerda que se haya votado , sí que se había planteado la necesidad de que vinieran a la sesión, destacando el Sr. Concejal González que eso era por el tema de la fiesta en la plaza y que respecto a la colaboración había sugerido que se pagara de los fondos de incentivos a los Municipios.

El Sr. Alcalde está de acuerdo que se siga colaborando como se venía haciendo , señalando que si hay otra colaboración a través del evento que se realizará en la plaza ya no son \$60,000 sino que ya se habla de mas plata.

El Sr. Concejal Alberto González en uso de la palabra, mociona para que el Municipio de Pan de Azúcar aporte la suma de \$ 80,000 a la Selecciones de Baby Fútbol, por el año en curso, y que el voto sea nominal.

El Sr. Concejal Darío Toledo vota negativo, fundamentando que se entiende, como se habló desde un principio de que concurren a la sesión para tener un poco mas de datos sobre la actividad del baby fútbol y además para conocer el detalle sobre la fiesta que está planteada, señalando además, que más allá de estar de acuerdo en colaborar hay que ver de que rubro se sacará el dinero.

El Sr. Alcalde vota de forma negativa, fundamentando el voto, que si bien se trató el tema favorablemente a mantener la colaboración que se viene dando año tras año, y como hay un planteo de una segunda colaboración, no estando claro de que se trata,

prefiere primero tener la reunión con la liga de baby fútbol a los efectos de saber bien y cual será la colaboración anual con la liga .

El Sr. Concejal Esc. Washington Mendizabal , vota negativamente, expresando que no le queda claro que es un monto x y no hay un sistema de rendición de cuenta, en que se gasta el dinero, considerando que se debería de ir liberando la partida económica a medidas que se hagan los viajes, destacando que si no se hacen los viajes no se entregaría , destacando que le gustaría afinar un poco mas el tema.

El Sr. Concejal Dr. Hugo Arellano , vota negativamente , expresando que va a esperar la reunión con la comisión de la Liga de Baby Fútbol.

El Sr. Concejal Alberto González Tuvi, vota afirmativamente, argumentando que son pedidos diferentes, en lo cual el Municipio puede decidir de forma individual si colabora con uno o en otro , e informar que toda las veces que se ha colaborado con dinero a la Liga de Baby Fútbol Infantil de Zona Oeste, la misma ha realizado rendiciones de cuenta necesaria para justificar los gastos del dinero. Solicitando que el gasto sea imputado al rubro colaboración del presupuesto de funcionamiento de este Municipio.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Hugo Arellano consultando cuando viene el equipo vial para trabajar en el Municipio, expresando el Sr. Alcalde que está pendiente la visita de Paol Smeding al respecto, señalando que se convocará al Cuerpo cuando concurra para tratar los planteos que hay.

En otro orden, reitera el pedido de que se despeje el ascenso y descenso del ingreso a la piscina , ya que estacionan vehículos en la entrada.

Siendo las 20:30 hs se retira de mesa de sesión el Sr. Concejal Esc. Washington Mendizabal e ingresa a la misma la Sra. Concejal Estrella Figueredo , consultando si la empresa que estaba haciendo la recolección de los voluminosos continúa trabajando, señalando que concurría los días miércoles , destacando que ha observado electrodomésticos, cocinas, lavarropas, por todos lados , en la vereda y en la propia calle, lo cual obstruye el tránsito en la vía pública.

El Sr. Alcalde manifiesta que discontinuó , informando que aparentemente se le extendió el plazo para que continuara a la misma empresa, ECOTECNO, señalando que hay que retomar con la tarea .

En otro orden, expresa la Sra. Concejal que ha observado cantidad importante de perros en la calle , solicitando que se busque la manera de difundir , a través de comunicado, para que la gente se hagan cargo, que los tengan dentro de su predio particular, informando que ha visto como dichos perros le salen a las motos, autos, y a la gente.

Siendo las 20:40 hs se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

Miguel Plada
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar

